



UNA LEYENDA LLAMADA

ELVIS

Se conmemoran 40 años de la muerte de Elvis Presley, un icono de la música y la cultura del siglo XX

VEA: ESPECTÁCULOS



CLAUDIA ÁVILA

Descubren obra inédita de Frida Kahlo

Sola con mi gran soledad de 1938 fue encontrada en Aguascalientes

VEA: CULTURA

BRINDAN POR LOS ÉXITOS

Miguel Herrera y la plana mayor de las Águilas asistieron a la presentación de los vinos "Coloso" y "América"

INFORMACIÓN: ESTO



OSWALDO FIGUEROA

ACTORES POLÍTICOS EN CAMPAÑA

Árbitro electoral está bajo ataque, advierte Córdova

El presidente del INE lamenta que debilitarlos sea parte de la estrategia

POR ALEJANDRO SUÁREZ

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, recriminó a los políticos y a los partidos sus ataques al árbitro electoral y el daño que han causado a las instituciones por protagonizar actos de corrupción.

Al participar en la ceremonia inaugural de la conferencia Integridad Electoral en América Latina, Córdova lamentó que los contendientes tengan como estrategia debilitar a las autoridades electorales, ya que solo vulneran la vida democrática y ganan descrédito.

"Los partidos y los actores políticos no están siendo suficientemente sensibles del daño que la corrupción y la impunidad, así como los ataques sistemáticos a las autoridades electorales están provocando en la recreación de la democracia como el principal mecanismo civilizatorio de las sociedades modernas", consideró el consejero presidente del INE.

Pidió a los partidos, candidatos, medios de comunicación, universidades y organizaciones de la sociedad civil que vean las elecciones como una función de Estado.

"Debilitar a la institucionalidad democrática no construye futuro, siembra el terreno para el regreso o eventualmente la evocación de un pasado autoritario, ese es el contexto que hoy estamos enfrentando", advirtió.

Explicó que el fortalecimiento de los sistemas democráticos es una responsabilidad colectiva y la integridad electoral supone un compromiso, también, colectivo. Ofreció un balance sobre la democracia en América Latina y, al respecto, Córdova dijo que existe una discrepancia entre las expectativas y los resultados entregados por los gobiernos que han sido votados por los ciudadanos. Lo que deriva en una crisis de representatividad.

VEA: 5A

"NADIE DEBE QUEDAR ATRÁS"

PRESIDENCIA



Al conmemorar los 25 años de la Secretaría de Desarrollo Social, el presidente Enrique Peña Nieto anunció que en los próximos 15 meses el gobierno federal implementará la estrategia para fortalecer programas sociales

VEA: 3A

"Lozoya no está escondido"

POR MANRIQUE GANDARÍA

La Procuraduría General de la República (PGR) no cuenta con elementos para investigar al extitular de Pemex, Emilio Lozoya Austin, por supuestos actos de corrupción, ya que desde abril pasado, la dependencia federal informó a su defensa legal que no tenía ningún indicio para iniciarle una investigación.

En entrevista con *El Sol de México*, el abogado Javier Coello Trejo aseguró que su cliente no está escondido y que desde abril pasado se puso a disposición de la autoridad ministerial. También aseguró que Lozoya Austin acudirá a declarar en cuanto la PGR se lo solicite.

De acuerdo con el diario *O'Globo* y una investigación de *Quinto Elemento Lab*, Lozoya supuestamente recibió "propinas" por unos 10 millones de dólares entre 2012 y 2016 para presuntamente facilitarle contratos a la brasileña Odebrecht, empresa envuelta en un escándalo internacional de corrupción.

En este contexto, el vocero presidencial Eduardo Sánchez calificó como "irresponsable y de mala fe" vincular la campaña del presidente Enrique Peña Nieto en 2012 con el caso Odebrecht.

No hay un solo indicio, aseguró.

VEA: 9A



VEA: MUNDO

EL RACISMO ES MALVADO Y AQUELLOS QUE CAUSAN VIOLENCIA EN SU NOMBRE SON CRIMINALES"

DONALD TRUMP
Presidente de EU, bajo presión por los enfrentamientos entre neonazis y antifascistas en su país

Intentan echar para atrás venta de alcohol a menores

Legisladores en el Estado de México alistan una acción de inconstitucionalidad y amparos para impugnar la despenalización

VEA: REPÚBLICA

Frustran compra de bebé en aeropuerto de Aguascalientes

La colombiana, madre del infante de cuatro meses de nacido, acordó la venta vía internet a una pareja de la que no se ha revelado su nacionalidad

TLCAN FALTA 1 DÍA PARA LA RENEGOCIACIÓN

Se calienta el TLCAN

POR LUIS RODMUN

Canadá fijó una línea dura, a unas horas de iniciar las conversaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), insinuando que podría abandonar la mesa si Estados Unidos presiona para retirar un mecanismo clave de resolución de conflictos en el acuerdo comercial.

Canadá se opone al plan estadounidense de prescindir del Capítulo 19, mecanismo de resolución de conflicto según el cual paneles binacionales adoptan decisiones vinculantes sobre quejas referentes a subsidios ilegales y dumping.

En México, senadores que integran el Grupo de Acompañamiento para la renegociación TLCAN aseguraron que su objetivo es evitar nuevos impuestos para los productos mexicanos, así como integrar temas como los salarios al acuerdo, esto en beneficio de los mexicanos.

Por su parte, el gobierno de Estados Unidos se encamina a un choque inevitable con la industria automotriz, en su búsqueda por reducir el creciente déficit comercial con México y endurecer las normas de origen para automóviles y partes de vehículos.

VEA: FINANZAS

SENADOR DE EU, EN LA MIRA DE LOS CHAVISTAS

Diosdado Cabello ordenó contratar a un sicario mexicano para asesinar al senador estadounidense, según un documento del Departamento de Seguridad Nacional de EU

VEA: MUNDO



REUTERS

ANÁLISIS

EDUARDO ANDRADE 10A • JAIME ALCÁNTARA 10A • ALEJO MARTÍNEZ 11A • NAPOLEÓN FILLAT 11A • XÓCHITL LAGARDA FINANZAS

DÓLAR: \$18.14